



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Alicante-Elche registró 1.447.343 pasajeros en agosto y creció un 14,8%

- Se gestionaron un total de 9.697 vuelos, un 16,1% más que el mismo mes de 2015
- Más de 8,3 millones de viajeros utilizaron el aeropuerto alicantino durante los ocho primeros meses del año
- Reino Unido, Alemania y Holanda, fueron las principales conexiones internacionales, por número de viajeros

12 de septiembre de 2016

El Aeropuerto de Alicante-Elche registró en agosto 1.447.343 pasajeros, lo que supone un crecimiento del 14,8% respecto al mismo periodo de 2015.

Desglosando por nacionalidades el tráfico, los países que más viajeros contabilizaron durante el mes de agosto fueron Reino Unido, con 621.417 pasajeros; seguido de España, con 136.022 pasajeros; Alemania, con 102.898; Holanda, con 82.329; Noruega, con 77.329, y Bélgica, con 59.304 pasajeros.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche gestionó un total de 9.697 vuelos en agosto, lo que supone un incremento del 16,1% respecto al mismo mes del año anterior.

Entrando a detallar los vuelos más numerosos por nacionalidades, éstos fueron los que conectaron con Reino Unido, con 3.740 operaciones;

España, con 1.467 operaciones; Alemania, con 594 operaciones; Noruega, con 524 operaciones; Holanda, con 506 operaciones; Bélgica, con 374 operaciones, y Suecia, con 276 operaciones.

Respecto a los datos acumulados durante los ocho primeros meses del año, el Aeropuerto de Alicante-Elche registró 8.349.032 pasajeros y gestionó 58.536 vuelos, lo que implica unos incrementos del 16% y el 17% respectivamente, en relación al mismo periodo de 2015.

En el apartado de carga, el Aeropuerto de Alicante-Elche registró en agosto 376,7 toneladas de mercancías transportadas a través de sus instalaciones, lo que supone un incremento del 37,1% respecto al mismo mes del año anterior. El dato acumulado de carga es de 3.650 toneladas de mercancías registradas, lo que implica un 84,9% más que en 2015.